
Wie aus zuverlässiger Quelle zu erfahren ist, wird die Verwaltung zeitnah eine
Verwaltungsvorlage in die nächste Sitzung des Stadtendwicklungsausschuss (ASUK)
einbringen.

Damit ist eine Entscheidung, ob und wie die Brücke ersetzt oder ertüchtigt wird, wieder in die
Hände der Wittener Politik gelegt worden.

Wir werden im Ausschuss beraten und der Verwaltung, unter Berücksichtigung der aktuellen
Haushaltssituation den Auftrag geben, eine Planung zum Ersatz/zur Ertüchtigung der
Steinbachtalbrücke zu erarbeiten.

Dabei sollten auch kostengünstigere Lösungen in Betracht gezogen werden.
Liegen diese Entwürfe vor, wird der Rat Mittel bereitstellen um die Brücke zu realisieren.

Möglich gemacht hat das ohne Frage die von der WBG angestoßene Meinungsumfrage und
die zusätzliche Berichterstattung in der WAZ.

Solche Umfragen sollen auch künftig dem Bürger die Möglichkeit geben eine Stimme in der
Stadt zu haben.

Die WBG würde sich freuen engagierte Bürger zu motivieren uns aktiv bei unserer Arbeit zu
unterstützen

Nochmals Danke für jede Meinungsstimme.


